
近日，“增洲杯”第十二届村级

篮球比赛在青浦区华新镇北新村圆

满落幕。历时 10多天，经过小组

赛、八进四、半决赛、决赛几场比赛

的精彩角逐，最终北新村队以 111：

79战胜坚强村队，摘得本次篮球比

赛的桂冠。

记得当晚 6时许，比赛还没正

式开始，凤溪风雨篮球馆内就已经

人声鼎沸，赛事吸引了不少村民前

来捧场。“加油，加油……”助威呐喊

声不绝于耳，尤其是北新村的领导

们对此非常重视，村书记亲自带头

为北新村的篮球队员们加油助阵，

现场气氛十分热烈。

经过 1个多小时的激烈对决，

运动员在赛场上努力拼搏、默契配

合，相互切磋球技，使得比赛过程精

彩纷呈，最后北新村队以最高分击

败了坚强村队，摘得决赛桂冠。此次

比赛赛出了水平、赛出了风格，赛出

了友谊！通过比赛，有效促进了全民

健身活动的开展，进一步提升了农

村体育运动的水平。
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按“套内面积”计价有助公平消费
由于!公摊面积"的存在#建筑

面积为
!""

平方米的房子# 可能套

内面积只有
#"

平方米$如果是高层

的话#套内面积可能就缩水到
$"

平

方米了%在国际上#房价的计算基本

都是按套内面积计算#在我国#凭什

么掏了
!""

平方米的钱# 房间里只

有
$"

平方米大 & 有媒体指出 #从

!%%#

年我国进入商品房时代开始#

公摊面积就因为不符合国际惯例'

现有法律法规没有设定上限等问题

一直为人诟病%

这几天#有关!公摊面积"的话

题引起舆论热议#不少人都认为!公

摊面积"太坑了#消费者利益遭到侵

占#主张实行!套内面积"模式% 而

且#人们都把重庆的!套内面积"作

为榜样#有人把重庆按!公摊面积"

计价的历史和标准仔细描述了一

番#引起了很多人的兴趣%不少人认

为#既然重庆可以采取!套内面积"#

那么就应该向全国推广普及# 全面

实施住房!套内面积"#以确保消费

的公平性与合理性%

目前#全国只有重庆在推行!套

内面积"#其他地方都是采取!公摊

面积"% 那么同样的购房条件下#重

庆人买到的住房# 就是实际可以使

用的面积#其他地方的住房#需要扣

除掉电梯井'管道井'楼梯间'垃圾

道'变电室'设备间 '公共门厅 '过

道'地下室'值班警卫室等公共建筑

面积%如此一来#!公摊面积"就比销

售面积小了很多# 存在大幅度缩水

现象#显然是不合理的#等于购房者

多花了钱在公共建筑面积上# 实际

上真实可用面积大打折扣%

一般情况下#目前多层!公摊面

积"一般占
!&'()"'

左右#高层!公

摊面积"则占到
*"+

左右#缩水幅度

还是很大的%而且#由于!公摊面积"

缺乏统一标准# 往往是开发商自说

自话#随意设置!公摊面积"占比#导

致各楼盘' 甚至于同一个楼盘不同

楼的!公摊面积"都不一样#部分房

子!公摊面积"竟然高达
&"'

%

!公摊面积" 令购房者利益受

损#却使得开发商从中获益#这也是

!公摊面积"被普遍使用#且问题多

多的诱因% 由于!公摊面积"缺乏统

一标准# 开发商在设计时就可以借

此做手脚#故意设计超大公摊比例#

甚或利用购房者无力测量#在!公摊

面积"里掺水#令每一套住

房都增加了公摊成本#开

发 商 则 从 中 获 得 超 额 利

润% 由此也产生了很多消

费纠纷# 增加了交易摩擦

成本# 很多购房者不得不

聘请专业机构测量面积#

以避免被开发商钻空子%

显 而 易 见 # !公 摊 面

积"有利于开发商#不利于

购房者# 乃是一种不公平

的销售模式# 且潜藏着诸

多猫腻# 容易被开发商做

手脚# 制造各种不合理的现象% 因

此#应尽快改变商品房销售模式#由

!公摊面积"转向!套内面积"#让住

房销售公开透明#消除灰色空间#制

定公摊面积统一标准# 以保障购房

者的合法权益免遭侵占%同时#也能

借此倒逼开发商重视品质# 设计公

摊合理的楼盘#实现明明白白消费%
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未拴狗绳'犬吠扰

民 #济南实行 !养 狗 计

分制" 后成效几何
,

记

者 从 济 南 市 公 安 局 治

安 警 察 支 队 相 关 负 责

人处获悉#!计分制"实

行以来#共处罚了
!-*"

名犬主#其中#

!))

名犬

主被扣满
!)

分# 参加

学习与考试
.#

月
/

日
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自 去 年 济 南 推 出

!养狗计分制"以来#就

受到公众广泛关注#从

目前实施的情况看#可

操作性强#济南市民对

犬 只 的 不 满 意 度 和 投

诉数都大幅下降#值得

广泛推广%

济南在推行!养狗

计分制"前#对)济南市

养犬管理规定*进行了

修改#明确公安部门为

养 犬 管 理 工 作 主 管 部

门#从源头上解决了犬

只多头管理' 分段管理造成的

!九龙治水"问题% 要求在重点

管理区内养犬应当办理登记手

续'交纳管理服务费'遵守犬只

管理规定等# 并规定了相应的

处罚措施# 犬主的权利义务及

法律责任更为清晰%

另一方面# 济南开发的犬

只管理
122

通 过 基 础 数 据 的

汇总'完善#使民警查处养犬违

法如同交警处罚交通违章般简

单方便# 只要看到有犬只管理

存在问题#在手机上一查就能获

知所有信息#甚至还可开具电子

罚单#犬主即使想赖也赖不了%

做好这两大基础性工作 #

济南的!养狗计分制"实施才卓

有成效% 全国各地一再发生的

流浪犬咬人事件
3

但仅从社会

公 德 角 度 发 出 文 明 养 犬 的 倡

议#对养犬人缺乏有效的制约%

正如 !锁防君子防不了小人"#

在那些不讲文明' 素质不高的

人看来#养犬是自己的喜好#想

怎么养就怎么养#别人管不着#

也用不着别人来管#对这些人#

光靠文明倡议肯定不管用#必

须建立管理及处罚机制来进行

约束'制裁%

济南!养狗计分制"开出的

这一剂养狗处方# 其他地方只

要按方抓药# 相信也能取得同

样的治理效果# 关键在于方子

对不对'力道适度与否%
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8月 3日，备受瞩目的原创 IP

亲子音乐剧《云宝》在上海白玉兰

剧场火爆预演，以百老汇级别的极

致音乐与舞台呈现，讲述了一段东

方奇幻冒险故事，为现场的嘉宾、

媒体朋友以及受邀观看的家长和

小朋友奉献了一场精彩纷呈的视

听盛宴。

音乐剧《云宝》的成功离不开

台前幕后的工作人员的努力，该剧

由作曲家徐肖、编剧及作词人付哲

等优秀的主创人员、近 20位能歌

善舞的演员，以及来自中俄两国的

国际制作团队联袂打造，20余首旋

律优美、风格各异的原创音乐，串

联起跌宕起伏又感人至深的故事，

营造出新东方奇幻冒险风格与传

统欧式幻想风格相结合的浪漫场

景。

据悉，音乐剧《云宝》的主题曲

《把你宠上天》，已经成为“云宝”的

“家乡”，中国甜蜜度假目的地———

嘉善县大云镇的主题曲，在全域各

景区内播放，供游客们欣赏。

原创IP亲子音乐剧《云宝》在沪火爆预演，将掀亲子观剧风潮

今年是中国人民解放军建

军 91周年，日前，青浦区重固镇

新联村组织开展迎“八一”主题

活动，邀请全体退伍军人参加。

此次活动特别邀请区委党

校李秀元老师进行讲课，李老师

围绕“乡村振兴和生态文明”两

大主题，解读了新时代乡村振兴

的重要基础和政治蓝图，并结合

十九大关于乡村振兴和生态文

明的要求，进一步解读了我区、

我镇的生态优势和建设举措。

全体退伍军人通过聆听讲

课，深刻认识到乡村振兴、生态

文明建设的重要性和深远意义，

大家表示，当年自己参军当兵，

一腔热血是为了保家卫国，当前

在家乡重固，投身生态环境治

理、建设美丽乡村更是义不容

辞。

重固镇新联村组织开展迎“八一”主题活动

!

月
))

日#一篇名为)深圳
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个自闭症家庭入住公租房前# 遭数

百业主拉横幅抗议# 称造成他人生

命安全威胁, *文章在网上热传% 文

中提到# 深圳市宝安区住建局为事

发地华联城市全景花园小区配建了

公共租赁住房%根据相关保障政策#

准备将其中的
)-

套公租房配租给

登记在册的优抚和残疾人家庭% 据

统计#最终有
-!

户家庭符合标准可

以前来认租#其中有
!$

户为精神残

疾家庭#结果引起轩然大波%不少小

区业主对此抵触情绪强烈# 部分业

主挂起横幅对此表达抗议%

纵观全局#客观地讲#此次事件

板子不应全打在住户的身上# 事实

上有些住户并不知道这些精神疾病

患者只是自闭症而已#而住建部门在

处置上存在经验不足的问题#以致好

心办成了坏事%问题的关键出在公示

信息备注上%这份备注#问题颇多#首

先怎么可以将未成年人的精神疾病

患者身份信息贸然挂在网上& 其次#

既然说出了他们是精神疾病患者的

事实#那么在备注里应当将精神疾病

的种类注明# 包括有没有攻击性等

等% 设身处地替那些居民想想#自家

老人小孩的安全如何保证&

当然# 如果这样事先的解释工

作到位# 还会有不明就里的居民拉

横幅抗议吗&其次#将精神疾病患者

集中安置的方式妥不妥当& 自闭症

患者集中安置对邻居的影响不大#

但不等于其他精神疾患集中安置就

没问题%不能保障了一方#损害了另

一方% 项向荣(摘编自)钱江晚报*+

公租房安置精神疾病患者，如何做得更好


